
ATA DA DUCENTÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

CURSO DE MEDICINA DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL- REI. Aos sete dias do mês de3

novembro de 2022, às 13h43min, iniciou-se a Ducentésima Segunda Reunião Ordinária4

do Colegiado do Curso de Medicina do Campus Centro-Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ5

pela plataforma Google Meet, com a presença dos professores Andressa Vinha Zanuncio,6

Dênia Alves de Azevedo, Melina de Barros Pinheiro Inácio, Eduardo Henrique de Matos7

Lima e Júlio César Veloso. O discente Daniel Sabino Oliveira justificou sua ausência. A8

reunião foi presidida pela coordenadora do curso, Profª. Andressa Vinha Zanuncio para9

cumprir a seguinte pauta: 1) Ligas vigentes e Ligas que serão extintas em 2022/2; 2)10

Análise e Aprovação do calendário de reposição 01/2023; 3) Solicitação da professora11

Melina ( Regulamentação para realização das bancas de PIC no formato on-line. Discutir12

a realização das bancas de PIC (a partir do PIC III) no formato on-line - Objetivo: facilitar a13

participação dos membros externos nas bancas. As bancas dos PICs I e II, como não14

tem participação de professores externos, permanecem na modalidade presencial; 4)15

Aprovação do Plano de Ação e Avaliação da Coordenadora do curso. A Profª. Andressa16

deu início à reunião com o item de pauta 1, informando que está analisando a situação17

das ligas e nas próximas reuniões deverá ser deliberado. A liga que não estiver fazendo18

ensino, pesquisa e extensão precisará ser extinta. No item de pauta 2, o calendário de19

reposição para o 1º semestre de 2023 foi aprovado por todos os presentes. O calendário20

já foi enviado à todos os docentes do curso, foram feitos pequenos ajustes e não há21

objeções. No item de pauta 3 foi aprovada a realização dos seminários dos PICs III, IV, V,22

VI e VII no formato on-line a partir desse semestre. Tal decisão se deve à dificuldade em23

convidar membros externos para as bancas, no caso de serem realizadas de forma24

presencial. Os seminários dos PICs I e II permanecem no formato presencial, uma vez25

que não costumam contar com a participação de membros externos. No item de pauta 4,26

foram apresentados e aprovados o Plano de Ação e Avaliação da Coordenadora do curso.27

A reunião foi encerrada às 14:14h, nada mais havendo a tratar, eu Helena Augusta Viana28

e Souza, secretária dessa reunião, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada,29

será assinada por mim e pelos demais presentes. Divinópolis, 07 de novembro de dois mil30

e vinte e dois.31
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